

Schöftland Tischmesse des Regionalverbands Suhrental

Beste Gelegenheit bei Suche nach einem Ausbildungsplatz

22 Unternehmungen aus dem Suhren- und Ruedertal präsentierten ihre Leistungspalette an der Tischmesse des Regionalverbands Suhrental (RVS) in der alten Turnhalle Schöftland.

Wie schon an den letzten Veranstaltungen bildete die Berufsbildung das Schwerpunktthema. Schulklassen aus Schöftland und dem Luzernischen Suhrental statteten der Messe einen Besuch ab. Schülerinnen und Schüler, aber auch Eltern erhielten so eine einmalige Gelegenheit mit Firmeneinhabern oder Berufsbildnern über das Angebot ihrer Lehrberufe zu sprechen, und sich um einen Ausbildungsplatz oder eine Schnupperlehre zu kümmern.

Eine dieser Firmen war die zur Rommel AG Gruppe gehörende Maroplastic AG Reitnau. Zwei Berufsbildner und ein Lernender orientierten Schüler, Lehrpersonal und Väter über die Ausbildung als Automatiker, Logistiker, Konstrukteur, Polymechaniker oder Produktionsmechaniker. Sogar weibliche Interessenten drängten zwischen ihren männlichen Kollegen. Beachtenswert war auch der Andrang am Tisch der Raiffeisenbank Reitnau-Rued. An der Ausbildung zum Kaufmann bzw. zur Kauffrau EFZ sind beide Geschlechter gleichermaßen interes-



Am Tisch der Raiffeisenbank Reitnau-Rued gab es «Goldtaler» mit Schoggi drin für jugendliche Nachfragende. BILD: ZVG



Die Klasse Real 2a mit ihrem Lehrer Richard Suter (rechts) besuchte die Tischmesse in der alten Schöftler Turnhalle. BILD: AWE

siert. Einige Firmen warteten mit einem Quiz auf. In einem Fragebogen sollten Schüler unter anderem wissen, wie viele Lernende die Jungheinrich AG beschäftigt, wo der Firmensitz ist und nach welchem Tier der erste Hubwagen benannt wurde. Wer die Kreuze an der richtigen Stelle machte, konnte etwas gewinnen. Und am Stand der Goldenberger Elektro AG konnten sich Schülerinnen und Schüler über die Ausbildung zum Elektroinstallateur und Montageelektriker erkundigen. Dass auch eine Tierklinik, die Spitex Suhrental Plus und die Gastronomie vertreten war, zeigt, welches bunte Ausstellungsspektrum an der Tischmesse des Regionalverbands Suhrental vertreten war.

Mit ihrem Lehrer Richard Suter besuchte die Realklasse 2a die Messe. Gesprächige Schüler berichteten über ihre Ausbildungspläne. «Ich schaffe gern mit Holz», tönte der Staffelbacher Robin Müller. In einer auf Innenausbau spezialisierten Firma will er eine Lehre als Schreiner machen. Den ungewöhnlichen Beruf als Hufschmid hat Leon Steffen ins Auge gefasst und Janik Huber möchte unbedingt Strassentransportfachmann werden. Diese steuern nicht nur Fahrzeuge, sie planen auch Transporte und wissen, wie mit Ware umgegangen werden muss. Dazu lernen sie kleine Reparaturen an Fahrzeugen auszuführen und Pannen zu beheben ALFRED WEIGEL